
平成30年度 第３回 交通安全対策分科会会議録 

日  時 

 

平成30年11月16日（金）午前10時30分から 

 

開催場所 

 

栄区役所本館３階 ３号会議室 

 

出 席 者 

 

委 員 ：○出席：森、輿石、関、山田（龍）、佐々木、田中、近藤、高橋、三浦（敬称省略） 
（事務局：早乙女、石塚、塚田） 

 
 

議  事 

 

１ 活動報告、 
・本郷台駅自転車等放置防止キャンペーンの実施結果：確認。 

   ・ 秋の交通安全フェスティバル」の実施結果：確認。 
・ 交通事故死ゼロを目指す日キャンペーンの実施結果：確認。 
・ 違法駐車・放置自転車・バイククリーンキャンペーンの実施結果：確認。 

 
２ 議事案件  

(１) 年末の交通事故防止街頭キャンペーン：提示案にて承認。 
    ・詳細は、事務局で安協、警察などと今後、詰めて行く事を確認。 
    ・安協は、大根絶キャンペーン終了後に集合し、準備作業対応を予定。 
     

(２) 栄区交通安全功労者（団体）表彰要綱に基づく、候補者推薦：提示案を承認。 
  ・表彰式は、５月下旬の総会時に行うなど、確認した。 
 
(３) ３０年度 春の全国交通安全運動・交通安全フェスティバル企画：検討案を基本合意。 

    ・日時を決定後、地域連合町内会長や場所の桂台小へ調整に入る旨、確認した。 
・詳細は、関係者で詰めて行く旨を確認した。 
（日時：選挙日調整のため、５月１１日 土曜とする。） 

  （場所：本郷中央連合地区の桂台小を調整して行く。） 
    （内容：スケアード実施を事務局で進めて行く。） 
 
３ 事故発生状況について 
栄区で発生した事故について（添付資料参照） 
○事故発生状況 
・今日の参考資料で栄区は事故が＋２件。しかし、昨日時点ではマイナスの状況。  
・最近の事故を概説：①１１月１１日、本郷石橋バス停付近でバイク事故。②小菅ヶ谷の事故 
・死亡事故が多くなっている。＋１３名増加。反射材やハイビーム切り替えなど工夫を。 
・１２月は事故が増加するので、気を付けて対応してほしい。 

 
４ その他 

（１） 交通安全クリスマスキャンペーン：協議会として協力を確認。 
（２） 今後の予定（１２月１４日：大根絶キャンペーン。１月１０日：新年交通ミニ凧キ

ャンペーン。２月１日：節分キャンペーン。）・・・詳細は、今後詰めて行く。 
 

 ◆次回開催：２月１日（金）１０時～１２時 新館 ７号会議室を予定した。    以上 
 



 
【主な意見交換】 
  ○先日の集まりで、青葉区委員から自転車走行ルールの話があった。 

３０代以降の母親などは、知らない方が多い。知る機会を作っていきたい。 
○先日の講習会で、取締か？安全教育か？ 大事なことは？ との話あり。 
やはり３０代以降の人は自転車の乗り方教室を受けてなく、知らない人が多い。 

○安協で「はまっ子安全教室」を実施しているが、 この際、学校側が呼びかけて、父母が 
見学する事も良い機会と思う。  

○色々な機会で周知する事は、大事。 
○笠間小学校オープンスクールで自転車交通安全教室を実施し、良かった。 
○多様な機会で、周知願いたい。 この際に配布するチラシ、冊子は区で用意できるので、 
相談してほしい。よろしくお願いします。 

以上 
 

資  料 

 

１ 栄区交通安全対策分科会報告案件及び議事案件の概要 

２ 平成29年度交通安全イベント実施・結果一覧 

３ 平成29年度実施結果の概要・記録写真 

４ 本審査パワーポイント発表資料 

５ セーフコミュニティ本審査当日スケジュール 

６ 平成29年度スクールゾーン対策協議会要望件数一覧 

７ 全14校からの要望・対応一覧 

 

 


